

2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和3年4月19日（月）第5号



<4月15日（木）学級委員会主催、学年目標について学年集会の風景>

😊学年目標を決めました。学級目標も間もなく揃います😊

先週、専門委員会が発足して、各委員会の活動方針と活動内容が話し合われました。
学級委員会では、学年目標を作り、2年生でどのようなことを目指したいか話し合いました。

2年の学年目標は以下になります。

☆「想い」を実現へ

- ・みんなでフォロー（失敗をフォローする）
- ・学級、学年の壁を越えて（上中生徒が1つになって）
- ・感謝の継続（いつでもどこでも誰にでも）



<この目標を実現できるようにしていきましょう>

各クラスの学級目標決めの様子（各クラスの目標は次回以降の学年だよりでお知らせします）



<1組>



<2組>



<3組>

😊健康診断が始まっています。明日は尿検査1次。朝提出です。😊

健康診断が始まっています。健康診断は6月末まで行われます。明日は尿検査1次。朝、尿を採取して提出です。
登校前、いつもより一つ手間がかかります。朝、遅刻ギリギリの人は特に注意してください。詳しくは今日配布された注意事項と検査キットをよく読んでください。

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第5号>

2年 組 番<氏名>

😊渋谷区を知ろう「防犯防災マップ」を作ります😊

今日から総合的な学習の時間では「渋谷区を知ろう」というテーマで学習をしていきます。皆さんは渋谷区のことをどれくらい知っていますか。「住んでいるから、何となく・・・知っているだろう」と思っているでしょうが、意外と「あれっ？ここなんだろう？」ということがあると思います。

皆さんが通学している通学路とその周囲。毎日何となく歩いていませんか。しっかり見ると、「ここちょっと危険だな～」と思う箇所があると思います。おうちの方にも聞いてみてください。我々が安心して生活をしていくための学習。まずは、知るところから始めていきます。

😊お返事ありがとうございます。😊

お返事ありがとうございます。通常の学校生活が始まりつつあります。新しいクラスの活動が増えてきました。

- ・保護者会、ありがとうございました。新しい環境で、大変かと思いますが、クラス仲良く励まし合って、一年頑張ってください。教室がとてもきれいで、皆の気持ちが表れているようでした。
- ・授業参観、保護者会ありがとうございました。去年は一度も授業を観ることができなかったのが、とても嬉しかったです。穏やかで、でも生き生きとした皆さんの表情が印象的でした。
- ・今年度また同じ先生のクラスになり嬉しいです。相変わらず家でもよく歌っているのが音楽の技能も成長するといいです。昨日早くも14歳になりますが、本日お友達がバースデーソングを歌ってくれたそうです。
- ・保護者会ありがとうございました。
- ・入学式の様子を見て昨年度を思い出しました。
- ・いよいよ本格的に新年度が始まりますね。目標・目的意識を持って何事も取り組んでください。
- ・授業参観、保護者会ありがとうございました。初めて授業の様子を見ることができて嬉しく思いました。
- ・コロナがまた増えてきましたが、変わらない学校生活を送れることを祈ります。先生方には予防対策これからもお世話になるとは思いますが、よろしく願いいたします。
- ・保護者会ありがとうございました。すこしでも学校の雰囲気がわかり嬉しく思います。
- ・専門委員会の副委員長になったと聞きました。頑張ってください。
- ・今週は全教科の授業が始まるのですね。楽しい授業になるといいですね。
- ・いつも内容の濃いお便りをありがとうございます。
- ・保護者会ありがとうございました。「うちの子よろしく願います。」の作文は子どもの本心が垣間見え、とても良かったです。
- ・クラスの雰囲気や授業態度等見ることができて良かったです。新しいクラスで2年生の学生生活を楽しんでほしいです。
- ・前年度に引き続き今年度もよろしく願いいたします。入学式のお手伝いをさせてもらえて嬉しかったそうです。2年生の自覚が芽生えたようです。
- ・土曜日は保護者会ありがとうございました。
- ・授業参観の時に自己紹介カードを楽しませてもらいました。表現が豊かでさすが2年生！だと感心しました。
- ・下駄箱の話は私からもしました。大切なことですね。
- ・いよいよ2学年が始まったようですね！授業に委員会と意欲的に取り組んでもらいたいです。